

SVP  
Toffen



Gemeinderatswahlen 2016

#### Was bisher in Zusammenarbeit mit der SVP Toffen erreicht worden ist

- Mit dem Bau des Schulhauses und der Doppelsporthalle „Matte“ haben sich die Infrastrukturanlagen in unserer Gemeinde wesentlich verbessert. Die hohen Investitionskosten konnten ohne Steuererhöhung finanziert werden und es wurde 2014 sogar möglich, die Gemeindesteueranlage von 1,64 Einheiten auf 1,60 zu senken.
- Die neue Gemeindeordnung und die neue Organisationsverordnung können termingerecht in Kraft treten.
- Die Ortsplanungsrevision ist vom Souverän verabschiedet.
- Ein Mitbericht zur Korridorstudie „Umfahrungsstrasse Belp“ wurde beim Kanton deponiert.
- Ein neues Tanklöschfahrzeug konnte eingeweiht werden.
- Die Erneuerung der Informatikinfrastruktur in der Gemeindeverwaltung und der Schule konnten erfolgreich abgeschlossen werden.
- Der „kleine Umbau“ der Gemeindeverwaltung ist zweckmässig abgewickelt worden.
- Die neuen Reglemente inkl. die Tarife der Spezialfinanzierung Abwasserentsorgung sind vom Souverän genehmigt.
- Die Umstellung der Rechnungslegung von HRM 1 auf HRM 2 ist erfolgreich umgesetzt worden.
- Die Planung des Bildungs- und Kulturzentrums „Hang“ (Gebäudeumnutzung) ist soweit fortgeschritten, dass der Souverän am 27. November 2016 über dessen Realisierung an der Urne entscheiden kann.
- Ein Vorprojekt „Verkehrsberuhigung auf der Bahnhof- und Belpbergstrasse“ besteht und wurde an der öffentlichen Orientierungsversammlung bereits vorgestellt.

#### Was die SVP Toffen künftig erreichen will

Die SVP-Sektion Toffen will sich auch in der kommenden Legislatur mit ihren Behördenmitgliedern für eine finanzierbare Entwicklung unserer Gemeinde zum Wohle aller Einwohnerinnen und Einwohner einsetzen. Wir denken dabei insbesondere an:

- eine wirtschaftliche Umsetzung der Ortsplanungsrevision
- die Umsetzung der genehmigten Gemeindeordnung und der Organisationsverordnung - mit ihren neuen Strukturen
- eine angemessene Umsetzung von verkehrsberuhigenden Massnahmen auf den Gemeindestrassen
- den Bau eines funktionellen Bildungs- und Kulturzentrums „Hang“
- die Fortsetzung einer sorgfältigen Finanzpolitik in unserer Gemeinde
- die Wahrung der Gemeindeautonomie, wo die Rechtsprechung uns dies ermöglicht
- die weitsichtige Mitwirkung am Projekt „Fusionsabklärungen mit weiteren Talgemeinden“

Die SVP-Sektion Toffen ist bereit, auch in Zukunft Verantwortung in unserer Gemeinde zu übernehmen.

Schenken Sie uns Ihr Vertrauen und wählen Sie unsere Kandidaten auf

**Liste 1, SVP-Sektion Toffen**

SVP  
Toffen



Gemeinderatswahlen 2016

**„Wir tragen  
Verantwortung“**

**„Wir leben  
Kontinuität“**

**„Wir wollen eine  
finanzierbare  
Entwicklung“**

**Wähle Liste 1, SVP-Sektion Toffen**